

# Ai愛労連



みよし市民病院



碧南市民病院

## 今回名指しされた愛知県内の病院

- ・国立東名古屋病院（名古屋市東区）
- ・中日病院（名古屋市中区）
- ・ブラザーメモリアル病院（名古屋市瑞穂区）
- ・みよし市民病院（みよし市）
- ・碧南市民病院（碧南市）
- ・あま市民病院（あま市）
- ・津島市民病院（津島市）
- ・木曽川市民病院（一宮市）
- ・愛知県人身障害者コロニー中央病院（春日井市）  
（現・医療療育総合センター中央病院）

## 愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町9-7  
労働会館東館3F  
TEL 052-871-5433  
FAX 052-871-5618  
URL <http://wwwairoren.jp>  
2020年3月号  
発行人 知崎 広二

大企業・大金持ち優遇に待った!  
仕事とくらしに春を  
3・15愛知アクション

日 時 3月15日(日) 13:00開会  
場 所 矢場公園(名古屋市中区)  
13:00から商品多数!福引きやります。

## 再検証

424

「身近な病院なくしてはダメ」自治体・病院・住民・労働者など総ぐるみで

# 地域医療と住民生活を守ろう

## 6団体でリストの白紙撤回を求める

公立公的病院の役割とは住民への医療提供の維持・充実



全医労愛知地区協議会  
長尾 実 書記長

2014年に地域医療構想が出され、全国135万床から2025年に119万床へと削減する計画でした。しかし、診療点数の高

い診療報酬+収入につながる、急性期のベッドは各病院が「計画の見直し」を迫られるというものです。

この評価はA評価（診療実績が特に少ない）9領域、B評価（類似の診療実績をもつ病院が近接）6領域という基準で、しかも2年前の実態を元に評価されています。

今回公表されたものは偏った評価で、しかも一つの項目でも低評価なら検討を

4の病院は見せしめ的に公示されたと言えます。

更には「隠れ名指し」※

と言える7つの病院も存在します。この7病院はB評価の6領域で低評価を受けていますが、人口区分で100万人を超える医療圏内

にあるため名指しを見送られています。

この424病院再編・統合問題に対し、愛労連・自治労連・愛知県本部・愛知県医労連・愛知国公・全医労愛知地区協、愛知社保協の6団体が共同で「公立公的行動」を発足してリストの白紙撤回を求めてとりくみを進めています。

1月28・29日には名指しの撤回と地域医療の拡充を求める署名、自治体との懇談、議会への請願などをとりくんでいきます。

今回出された公立公的病院の再編・統合リストは全国の1455病院を評価し、低評価を受けた424病院が「計画の見直し」を迫られるというものです。

この評価はA評価（診療実績が特に少ない）9領域、B評価（類似の診療実績をもつ病院が近接）6領域という基準で、しかも2年前の実態を元に評価されています。

住んでいる地域で医療が受けられなくなるべきです。

2025年には団塊の世代が75歳を迎える50万床必要という試算も出ています。これは119万床との差の30万床分は病院ではなく介護施設へと転換をおこなうこと。そこも、介護も危うい状況の中で介護に移れなくて、

※「隠れ名指し」の名古屋市内7病院・中部労災病院(港区)・中京病院(南区)・緑市民病院(緑区)・名城病院(名区)・東海病院(千種区)・名古屋記念病院(天白区)としているモノです。そもそも、介護も危うい状況の

「こうむ」 「ジョンダーギヤツ」 ツップ指数、2019年の日本は過去最低を更新し153カ国中121位です▼一方、十年連続トップはアーリアンド。以前は男性中心社会でした。男女平等世界一になれたのは、「声上げた女性たち」の存在があります。1975年10月24日、職場における男女の格差や、性別による役割分担に抗議の声を上げ、成人女性9割が仕事を家事も放棄したことから、「女性だけの党が生まれ、国会議員や首相も女性が担うようになります。2008年から政治的意志決定の場にクオータ制（男女の割合を定める制度）を導入し、男女いずれも40%を下回らないようとしています。昨年1月、同一労働の男女に対して同額の賃金を支払うこととの証明が雇用主に義務付けられ、証明できない場合は罰金という、世界初の法律も施行されています▼世界の国々ではパリテ法（候補者男女同数法）やクォータ制を導入し、意思決定の場に女性を入れることを意識しています。ジエンダー格差が大きいとされる日本。どのような社会にしていきたいのかという大きな理念が求められています。真のジェンダー平等を求めて共に立ち上がり一緒に変えていきましょう。(Y)



# みんなで憲法まもろう 新署名、集会&デモ・各地で続々

改憲発議をさせない新署名のとりくみが本格的に始まりました。

医労連は1月18日の臨時大会終了後に金山駅南口で署名宣伝行動にとりくんでいます。「自衛隊の中東派兵反対」などをスピーチしながら、30人で賛やかに署名を訴え、普段から培っている「署名力」を發揮し、36筆も集めています。

医労連は1月18日の臨時大会終了後に金山駅南口で署名宣伝行動にとりくんでいます。「自衛隊の中東派兵反対」などをスピーチしながら、30人で賛やかに署名を訴え、普段から培つて地で集会やデモがとりくまれています。1月19日には名古屋市内では中区久屋広場で「安倍内閣の暴走を止

めよう」集会&デモがおこなわれ700人が参加しています。そのほか、一宮市、安城市、豊橋市などで開催されています。

市民アクションも本格的に新署名開始



医労連の署名宣伝行動



## 安倍改憲NO!改憲発議STOP 「新署名スタート」集会

日時：2月24日(月休)13:30～  
場所：名古屋市中区役所ホール  
講演：日本は戦争をするのか  
自衛隊中東派遣の危険性(仮題)  
講師：半田滋さん(東京新聞論説兼編集委員)

## 今後の主な日程

- 春の地域総行動  
2月20日(木) 終日  
愛知県下
- 2020年春闘勝利愛知自動車デモ  
2月23日(日) 9:45～  
名古屋市港区・稻永埠頭
- 生活保護裁判勝利決起集会  
2月23日(日) 13:30～  
名古屋市中区役所ホール
- 消費税反対宣伝行動  
2月24日(月休) 10:30～  
名古屋市中区・でんきの科学館前
- 日本アクリル支援共闘会議結成総会  
2月26日(水) 18:30～  
労働会館本館会議室

**みんなの声**



### クロスワードパズル

#### ■ヨコのカギ

- ① ホグワーツ……魔術学校はハリーポッターの母校
- ④ 自動車王と呼ばれています
- ⑦ 首都はストックホルム
- ⑧ 非常に近いこと
- ⑩ ……勝手。……捨て
- ⑫ 東京の住民
- ⑯ 損をしました。……が出る
- ⑯ 身振りや動作、表情のこと
- ⑰ 日本海中央部にある大和堆は……好漁場です
- ⑰ 高麗や姫高麗などの種類があります
- ⑲ 再構築を意味する英略語
- ⑳ おでんの人気具材
- ㉑ 寅さんの妹

【解き方】イラストをヒントに、二重枠の5文字をうまく並べてできる言葉は？

- ① ミライトワとソメイティは東京2020の……
- ② 作……製……文……
- ③ ケーキ、……マーチ
- ④ 弘法大師は選びません
- ⑤ 勉強でお世話になりました
- ⑥ 緊急に似ていますが、持ち手はさまざまなお人間感情です
- ⑦ 上です
- ⑧ なんだ。やってきて良かつた」と我が事のように嬉しさ一杯です。ありがとうございます。
- ⑨ に心から喜んでいます。
- ⑩ 線を退きましたが、10年間相談をしてきて「実が結んだ」と我が事のように嬉しさ一杯です。ありがとうございます。
- ⑪ 昭和の時代「黄金バット」など商品が市場で販賣される時の値段
- ⑫ 1995年3月、東京の地下鉄でまかれた神経ガス「羊齒」って読めますか
- ⑬ 紀貫之が書いた……日記
- ⑭ がありました
- ⑮ は……好漁場です
- ⑯ でまかれた神経ガス
- ⑰ があります
- ⑱ しました。日々の業務で忙しい中でもがんばっている組合の仲間たちに元気をもたらいました。(加藤友久)
- ⑲ が最近のお気に入り。一方で地方の首長選挙にも関心を持ち、硬軟が融合した塚本さん、インタビューで素敵な笑顔が印象的でした。(H)

水野	西畠	中井	武田	鈴木	小林	加藤	渥美
茂幸	亜津紀	(福保労)	実里	俊雄	佐織	(建父労)	(コフアチャ組)
県次	(名古屋市職労)	節	美保子	(名古屋市職労)	友久枝	(福保労)	
(全司法)	(敬称略)	鈴木	鈴木	大橋	大橋	大橋	
(名古屋市職労)		美和子	美和子	佐織	佐織	佐織	
(名古屋市職労)		(年金者組合)	(年金者組合)	(建父労)	(建父労)	(建父労)	
(名古屋市職労)		(名古屋市職労)	(名古屋市職労)	(名古屋市職労)	(名古屋市職労)	(名古屋市職労)	
(名古屋市職労)		(名古屋市職労)	(名古屋市職労)	(名古屋市職労)	(名古屋市職労)	(名古屋市職労)	

\*ハガキに答え、住所、氏名、組合名と近況か紙面に対する感想・意見などを記入の上、3月5日までに愛労連クイズ係(〒456-0006 名古屋市熱田区沢下町9-7労働会館東館3F・愛労連宛)まで応募下さい。いただいた中から近況や感想・氏名・組合名を紙面で紹介させていただきます。

これから、一番忙しい確定申告期を迎える会計事務所の事務員として働く塚本正さんは現在58歳。東海法労の役員歴は長いですが、「定年前にやつてくれ」というまわりからの熱い期待に応え先の大変で初めて委員長に就任しました。人の厚さがうかがえます。東海法労が組織する職場は、法律事務所、会計

# あがます

NO.135 東海法労

## ブラック土業なくしたい

事務所、司法書士事務所、社労士事務所など。大きい所で職員数20人～30人、多くは数人の職場、1人職場もあります。

これから、一番忙しい確定申告期を迎える会計事務所の事務員として働く塚本正さんは現在58歳。東海法労の役員歴は長いですが、「定年前にやつてくれ」というまわりからの熱い期待に応え先の大変で初めて委員長に就任しました。人の厚さがうかがえます。東海法労が組織する職場は、法律事務所、会計

事務所、司法書士事務所、社労士事務所など。大きい所で職員数20人～30人、多くは数人の職場、1人職場もあります。

これから、一番忙しい確定申告期を迎える会計事務所の事務員として働く塚本正さんは現在5